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4 Piéces

91 m?

Réf. RP2721
399 000 €

La Colle-sur-Loup
Appartement a vendre (06480)
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Un écrin de lumiere et de charme : 4 pieces rénoveé a la colle-sur-loup !
Plongez dans I'atmosphére pittoresque et authentigue de Ila
colle-sur-loup avec ce somptueux 4 pieces de 91,68 M2, entierement
rénové et prét a vous offrir une vie confortable et apaisante. Situé au
2eme étage d'un immeuble au cachet d'antan, ce bien marie avec
rafinement I'éLégance du passé et la modernité des équipements
récents. Caractéristiques principales :une piece de vie spacieuse et
lumineuse de 42,45 M2, pensé pour créer des moments conviviaux et

chaleureux. Trois chambres généreuses (11,65 M2, 15,9 m2 et 11,18 ...

A shelter of light and charm: 4 rooms renovated in la colle-sur-loup! Immerse
yourself in the pittoresque and authentic atmosphere of la colle-sur-loup with this
sumptuous 91.68 m2 4-room apartment, fully renovated and ready to offer you a
comfortable and apaisant life. Located on the 2nd floor of a building with the cachet
of yesteryear, this property combines the elegance of the past with the modemity of
recent amenities. Main features:a spacious and bright 42.45 me living room,
designed to create warm and inviting moments. Three generous bedrooms (171.65
M2, 15.9 m? and 11.18 M?), offering ...
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